

# Radio / reloj Sony ICF

gran modeloEl propósito principal de la compra es una pequeña radio portátil en el trabajo. Por lo tanto, un diseño de espejo, un reloj y un despertador ya son bonos adicionales. Estaba satisfecho con la recepción de estaciones de radio y el ajuste de sintonización manual. Todo está claro, todo es conveniente. Satisfecho como un elefante)))

excelente modeloReloj despertador muy conveniente. Puede configurar la alarma para que suene la alarma, o puede configurar la radio en voz alta y la alarma despertar la transmisión de radio. En la oscuridad, los números son muy claramente visibles.

excelente modeloSatisfecho con la compra excelente dispositivo por su precio lo principal parece digno

mal modeloLa impresión general es terrible. Reloj hermoso y elegante con un diseño pobre: el altavoz siempre está energizado, incluso cuando la radio está apagada en principio. En el silencio de la noche en la mesita de noche junto a la cama, se puede escuchar claramente como sisea. Atrapa todas las recogidas de teléfonos móviles y comienza a hacer clic. Se desechó brutalmente después de una semana de tratar de acostumbrarse y de tres a cinco llamadas de despertador no planificadas por la noche debido a una fuerte reacción (clics del altavoz tan fuertes que te despiertas) a un teléfono celular tirado a un metro lejos del reloj despertador / radio reloj en carga.

gran modelo La radio se enciende al volumen establecido por la perilla, incluso cuando suena la alarma. Si te quedas dormido con un sonido suave, existe la posibilidad de que no te despiertes rápidamente por la mañana con ese volumen :) Pero la total previsibilidad de un ajuste directo analógico de este tipo Me gusta! una hora, la alarma sonar. Es decir, la situación de emergencia está bien pensada, y la probabilidad de un corte de energía exactamente a la hora establecida en el despertador es insignificante.

modelo terribleEl precio es demasiado alto. 500 rublos por I como máximo, teniendo en cuenta la crisis. El reloj tiene una fuente de alimentación incorporada - transformador. En primer lugar, este es el alto consumo de energía de su despertador, y en segundo lugar, el cable está conectado a un transformador sin protección. fusible. Cualquier cortocircuito y el despertador se convertirá en un incendio. Tales soluciones técnicas son muy peligrosas para el fuego. Y el siglo XXI está en el patio, y el receptor es analógico. Por alguna razón, es necesario ingresar la fecha para la configuración, aunque luego no se muestra en ninguna parte y no se usa. No atrapo los teléfonos celulares, pero cuando lo coloqué junto a un teléfono con radio estacionario, se escucha un silbido silencioso en el altavoz cuando la radio se apaga debido a la interferencia del teléfono con radio. Si se quita de I, las pastillas desaparecen.

modelo habitualAunque este dispositivo no es muy caro, pero es una pena, sin embargo, es posible

que te hayas encontrado con una versión defectuosa. Nunca ha habido problemas con los dispositivos de Sony, este es el primero

excelente modelo Buen reloj, comprado solo como reloj, no como calendario, celular o cualquier otra cosa)

modelo terrible Este modelo de radio reloj de Sony está muy bien hecho y tiene una funcionalidad lo suficientemente buena para un radio reloj económico. La calidad del sonido, la recepción de la radio son excelentes, el reloj en sí tiene un diseño moderno, una agradable iluminación de la esfera y no ocupa mucho espacio. Pero! Todas estas ventajas están cubiertas por un gran inconveniente: el altavoz del radio reloj siempre funciona muy alto y, a menudo, capta todas las interferencias telefónicas. Este fenómeno se observa incluso cuando la radio está apagada! Cuando el teléfono móvil está a unos pocos metros del reloj, todavía puedes escuchar esos ruidos horribles. Pensé que era un matrimonio, revisé otro modelo similar en la tienda, pero no, esta característica resulta estar en todos los modelos de estos relojes. Después de 1 noche de insomnio, tuve que llevar este reloj a la tienda.

modelo normal El contenido de información de la pantalla es pobre, con una pantalla así será posible colocar, como en el caso implementado en productos XPERIA, un reloj de escritorio, día de la semana, próxima señal de alarma y, lo más importante, configuración de parámetros de alarma: días hábiles y fines de semana, considero que este es uno de los parámetros importantes de los relojes de alarma electrónicos ... Ahora usted necesita recordar constantemente. despertador para el fin de semana y, en consecuencia, incluir después del fin de semana. Esto es tremendamente molesto, todo debe recordarse constantemente)) Resulta como un despertador normal, este amigo electrónico no brinda ninguna comodidad. (NO OLVIDES APAGAR EL ALARMA, MAÑANA ES SABADO :)) Y lo más importante, para que se realice la función de configuración del día, mes y año?, si esta información no informa adecuadamente al usuario de ninguna manera. La transición al horario de verano todavía se lleva a cabo manualmente ... En resumen: compra un despertador normal con un enchufe que es responsable de la radio y la luz de fondo ...